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議會秘書 (2)4 
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經辦人/部門  
 

I. 選舉正副主席  
 

 選舉主席  
 

   主席請委員提名 2017-2018年度會期事務
委員會主席人選。梁志祥議員提名馬逢國議員，該

項提名獲何俊賢議員附議。馬逢國議員接受提名。  



經辦人/部門  
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2.  由於主席被提名，副主席接替主席主持選

舉。他詢問委員有否其他主席人選提名。由於沒有

其他提名，副主席宣布馬逢國議員當選為 2017-2018
年度會期事務委員會主席。馬逢國議員繼而接手主

持會議。  
 
選舉副主席  
 
3.  主席請委員提名 2017-2018年度會期事務
委員會副主席人選。梁志祥議員提名容海恩議員，

該項提名獲麥美娟議員附議。容海恩議員接受提

名。  
 
4.  由於沒有其他提名，主席宣布容海恩議員

當選為 2017-2018年度會期事務委員會副主席。  
 
 
II. 2017-2018年度會期的會議日期  
 
5.  委員同意事務委員會將於每月第四個星

期 一 上 午 8時 30分 舉 行 例 會 ， 但 2017年 12月 及
2018年 7月的例會除外，該兩次會議將分別改於
2017年 12月 21日上午 10時 45分及 2018年 7月 18日
上午 10時 45分舉行。  
 

(會後補註：2017-2018年度會期的例會時間
表 已 於 2017 年 10 月 13 日 隨 立 法 會

CB(2)29/17-18號文件送交委員參閱。 ) 
 
 
III. 下次會議的討論事項  

(立法會CB(2)11/17-18號文件附錄 II及 III) 
 
6.  事務委員會同意在 2017年 10月 23日上午
8時 30分舉行的下次例會上聽取民政事務局局長就
行政長官 2017年施政報告作出簡報。委員察悉該政
策簡報會將為時 1.5小時，而政府當局未有就該次會
議提議其他討論事項。  



經辦人/部門  
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委員建議在日後會議上討論的事項  
 
體育及康樂  
 
7.  陸頌雄議員表示，政府當局曾於 2014年就
香港足球發展推出一個五年策略計劃 (2015-2020年
度 )。他建議事務委員會因應該計劃的中期檢討結
果，討論該計劃的成效和落實進度，以及有何措施

支援香港的足球發展。  
 
8.  張超雄議員建議事務委員會討論政府推動

殘疾人士參與體育運動的政策，包括政策目標、措

施及資源配套。  
 
9.  鄺俊宇議員表示，平衡車很受兒童歡迎，

但政府當局並無任何政策推廣這項體育活動。鄺議

員又要求事務委員會討論高風險體育活動的安全

事宜，尤其是關於由康樂及文化事務署 ("康文署 ")
協辦的拳擊活動。  
 
10.  尹兆堅議員關注到政府對尚未符合A級及
B級精英體育項目條件的體育項目 (例如小輪車 )的
支援。他建議事務委員會討論對發展非精英體育項

目的支援措施及場地供應。  
 
11.  柯創盛議員表示，事務委員會應討論康文

署轄下場地的訂租政策，因為此事備受公眾關注。

他又建議政府當局應向事務委員會匯報其 "檢討《公
眾娛樂場所條例》"的 新進展，因為該事項列入事

務委員會的待議事項一覽表已有一段長時間。  
 
青年事務  
 
12.  葉建源議員認為事務委員會應跟進 2017年
施政報告中就鼓勵青年人議政及參政所公布的新

措施。葉議員又建議事務委員會應討論在內地及海

外進行的各項青年交流計劃的撥款分配準則及機

制。  



經辦人/部門  
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監察私人遊樂場地契約及檢討《華人廟宇條例》(第
153章 )  
 
13.  陳淑莊議員認為，政府當局應就現時在待

議事項一覽表上的 "監察私人遊樂場地契約 "及 "就
《華人廟宇條例》各項修訂建議進行公眾諮詢的結

果 "提出具體討論時間。她記得 "監察私人遊樂場地
契約 "原本編排於 2017年 6月的例會上討論，但其後
應政府當局要求而押後討論。  
 
鄉郊事宜  
 
14.  朱凱迪議員建議，鄉郊代表及鄉事委員會

主席的選舉應予檢討，而事務委員會應討論相關選

舉制度。他又建議事務委員會討論在新界指定 "風
水 "地的程序，因他認為當中某些程序混亂。  
 
檢討《旅館業條例》 (第 349章 ) 
 
15.  李慧琼議員建議政府當局應向事務委員會

匯報其檢討《旅館業條例》(第 349章 )的 新進展，

尤其是有何措施盡量減少賓館對居民造成的滋擾。  
 
其他事宜  
 
16.  主席表示，當值議員 近曾與一個關注團

體會晤，該團體要求政府將 12月 13日定為南京大屠
殺紀念日。他建議事務委員會與政府當局跟進該

事。  
 
17.  張超雄議員建議事務委員會跟進政府對露

宿者的政策。主席表示該項政策事宜由福利事務委

員會跟進。  
 
18.  鄺俊宇議員關注到有關青年人使用工廈單

位進行文化藝術工作的政策。主席表示由發展事務

委員會跟進工廈政策會較為恰當。  
 
19.  主席表示，他會與政府當局商討如何跟進

委員提出的各項事宜。  
 
 



經辦人/部門  
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IV. 其他事項  
 
監察西九文化區計劃推行情況聯合小組委員會 ("聯
合小組委員會 ") 
 
20.  主席告知委員，在本事務委員會與發展事

務委員會轄下成立的聯合小組委員會在 2017-2018
年度會期內會繼續進行工作。按照慣常做法，聯合

小組委員會會重新邀請該兩個事務委員會的委員

加入聯合小組委員會，而聯合小組委員會會在本年

度會期舉行的首次會議上決定是否需要重選其正

副主席。  
 
21.  議事完畢，會議在下午 4時 45分結束。  
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2017年 10月 20日  


